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大法弟子 

 

【正见网】【正见网】【正见网】【正见网】师父在2001年DC法会上讲到了向中国人民讲真相的重要性，明慧编辑部也一再强调

了此重要性。我深深地感到正法进程之快，救度可贵的中国人民迫在眉睫。采取各种方式把真

相传递到国内，是每个正法弟子当前重要的任务。所以我们向可贵的中国人讲真相显得极其重

要。如果我们能给一个中国人讲清了真相，使他转变了思想，实际上不仅仅是救了这一个人，

而是救了宇宙中更多的生命。认识到这一点，我感到作为正法弟子，此时我们肩负着伟大而重

要的使命。我每天除了坚持去中领馆前炼功、去中国城洪法讲真相外，还利用业余时间往国内

打电话。近来我向国内多个单位、个人、一些邪恶的公安、劳教、派出所等处打电话讲真相，

感到效果比较好。三月五日，长春有线电视播放大法真相以来，我又向长春市5所公安局及下属

的派出所、政府部门讲真相，两会期间向人大代表讲真相。下面谈谈我打电话的一些体会。  

电话讲真相一般会遇到三类人：A.愿意听的；B.有害怕心理的；C.被谎言蒙蔽、表现非常邪恶

的人。对于愿听的，我就全面地讲给他们听。内容包括：大法在海内外的洪传情况；各国各级

政府给予的700多项褒奖；以及中国政府制造的谎言：天安门自焚、京城血案、1400病例来源；

对法轮功学员的残酷迫害等。讲完，我叮咛他们一定把这些事实真相告诉他们所有的亲人及朋

友，对他们有好处，对方也答应了。对于有害怕心理的，我就尽量缩短时间先讲关键性的，人

人都知道的事。如天安门自焚疑点等。并告诉是为他们好，希望在大是大非面前有个清醒的头

脑，不要听信谎言。他们说明白了，下次不要再打来了，怕电话被监听。也有些被谎言蒙蔽的

人，一听到法轮功就骂，挂断电话。对这种人我并不生气，而是可怜，想想师父对众生的慈悲

，我就更觉得应该去挽救他，因为我们救度的就是被谎言蒙蔽的人。我两次、三次地打通电话

讲明知道真相对他生命的重要性。例如有一个男子，我以朋友身份向他问好，他很客气。当提

到法轮功他就骂：“是X教，我不听。”随即挂断电话。我再拨通，问他为什么不听，他说：“

炼法轮功的人最后都成了精神病。我也不炼，法轮功与我也没关系。我只关心怎么能挣到钱，

日子过好，别的什么也不关心。”又压断电话。我再次拨通电话，对他说：“你不应该对我这

样，常言道：尊重别人就是尊重自己，我花时间、精力告诉你事实真相，是真正为你好，这件

事不是与你没关系，而是与你关系很大，你生活在那个环境中，看到、听到的一切都与你有关

系。现在当权者为了打压法轮功，制造了很多谎言欺骗百姓，其他消息全都封锁，人们只能听

到政府一面宣传，什么真相都不知道。你听了这些谎言仇恨法轮功，将对你的生命是不利的。

我告诉你事实真相，你在这大是大非面前有个正确的判断能力，对法轮功的一个善念，将会给

你的生命带来好处。人活着不是只为了一时的享受、快乐，首先你应该关心一下有没有安全的

生存环境。你再富有，家产万贯，假如突然被一个歹徒杀害了或一起爆炸事件丧失了生命，这

种富有又有什么用。今天法轮功受迫害你觉得与自己没关系，谁能保证自己不遇到事情。遇到

不幸事情的人，都希望有正义感者站出来替自己讲句公道话，可是别人遇到了就觉得与自己没

关系。就讲中国政府把杀人犯嫁祸法轮功这件事，政府是不是在纵容中国人民去作恶呢？只要

罪犯栽赃法轮功就可免罪或不判死刑。那么人与人之间的个人恩怨也去仇杀报复，然后栽赃法

轮功不追罪，这个社会怎么能安宁，好人就没有安全感了。政府连按真善忍做好人的法轮功学

员都要灭尽，还能允许什么存在呢？”他说：“你讲的有道理啊。”乘机我把真相全讲给了他

。他问：“打死这么多人，你也是听到的，我怎么能相信你呢？”我告诉他我认识的一位朋友

是清华毕业的叫袁江，才29岁，非常好的人。11月9日被当地公安活活打死。我同事的朋友是在



武汉叫彭敏，为坚持“真善忍”被公安迫害死，他母亲因知道真相为灭口也在当月被致死。被

迫害死的人都有姓名、单位、住址，全是真实的。你听到这么多好人被迫害死难道没有一点同

情心吗？他说同情没办法啊。显然态度转变了，还说谢谢我。极个别恶人不愿听真相，我反复

拨通电话设法让他听到哪怕是一句话，如：中国镇压法轮功是错的；天安门自焚是嫁祸法轮功

的；京城杀人犯不是法轮功学员；法轮功学员是修“真善忍”的好人，迫害好人天理不容；善

有善报，恶有恶报，是宇宙永恒的真理;请你记住真善忍好，法轮大法好，将使你的生命永远受

益……  

为了使对方不骂人造业，又愿意听，有时我就以对方朋友的身份打，效果也比较好。有的单位

领导始终没有怀疑我这个“朋友”，还和我探讨问题，约我改日再聊。有的人将办公室的电话

接通，让我大声讲使在班的同事都听。有的向我要明慧网址;有的问怎么能搞到书;也有的告诉

了家中的电话和姓名，让我改日再打。也有的人说等法轮功形势变好了，别忘了再打电话来。  

在给国内某劳教所、派出所、610办公室打电话，劝善讲真相中，告诉他们是受蒙蔽的。在上级

错误的密令：“打死法轮功学员算自杀，不负法律责任，不查身源直接火化”指使下，各地公

安、劳教所才敢如此大胆迫害法轮功学员，在全国已迫害致死1600多人。这些迫害好人的单位

、个人,已被记载在恶人榜上，形势一旦改变，这些人就是法律起诉的对象。劝他们赶快停止迫

害法轮功，为自己留条后路，否则不但自己承担一切罪责，甚至还要殃及家人。全国迫害法轮

功的公安、劳教人员已遭报应的很多。他们听了很害怕，问我是不是让他们赶快悬崖勒马，我

说再不悬崖勒马就来不及了，这种局面不会持续太久，谁干了什么都有记载。他们约我找个地

方悄悄谈，有的还让我经常打电话去把知道的事情告诉他们。也有的要我查查恶人榜上有没有

他的名字。据说有的人听了我们打去的电话吓坏了，把家属都转移了，还让警察24小时看守住

处。  

一次给迫害大法弟子较严重的城市讲真相，阴差阳错的打到了公安局，对方先是认真听，当我

讲到恶警遭报时，他让我停一下，他说他就是公安警察，还是一个负责人，他把法轮功学员叫

法轮功分子，对大法有不少的偏见。他说大法弟子贴传单和上访是犯法，每天早上他的家门上

公安局贴着很多传单，搞得他们不得安宁，他们经常奉命抓贴传单的大法弟子。有不少送去劳

教，经过同他两个半小时的交谈，给他讲真相劝善，最后他完全改变了。他说非常敬佩我，给

他上了一堂生动的课，愿意交我这个法轮功朋友，并告诉我姓名和电话，让我有事或经济困难

就找他，他一定帮忙.我让他不要再抓大法弟子，他说：“其实我们心里都明白，炼法轮功的是

好人。可是政府已经把你们定到法律里，说你们在一起是集会就是犯法。贴传单就是扰乱社会

治安，我们是执行政策的，如果不执行我们就是犯法。送去劳教的有的年龄都是我们的长辈，

我们心里也不好受，可是没办法。”我说：“只要你有善心，就会想办法帮助这些好人，看见

贴传单的学员，你给个信号让他跑掉，别让其他警察抓到。”他答应了。  

自从长春有线电视播放真相以来，长春形势急剧恶劣。为了减轻学员的迫害，我给长春公安局

、派出所及有关单位劝善讲真相，告诉他们长春学员为什么要播放自焚真相，是为救家乡的父

老乡亲。希望他们不要抓大法弟子，给他们讲善恶有报的因果关系，举例说明文革期间迫害好

人的那些恶人的悲惨下场，也告诉他们过去给和尚一口饭都是积大德。他们对修佛修道的法轮

功学员的善心和帮助，将会使他们得到很大的好处，大多数人都愿意听。有的好奇地问自焚到

底是怎么回事?有的还提出很多问题。他们以为我是当地人，让我注意安全。有的教我使用一种

电话卡不会被查到。也有的约我在某个地方等他，他要亲自告诉我一些事，电话讲不方便。有

的客气的说您老人家经历的多，阅历深；我们年轻，经历的少。您就在家炼吧，我们不抓您。

您不要出来惹麻烦，您要多保重自己。也有少数恶人，尤其是当头的，凶狠的说：“我们是执

行政策的，政府让抓人就抓人。你再讲，把你也抓起来。”但我还是多次打通电话给他劝善讲



真相。一次我给公安局某处打电话，询问一大法弟子被迫害致死的情况并劝善讲真相。一恶警

破口大骂。我对他说：“你骂我，我一点都不生气。只是为你难过。因为我没有丝毫的损失，

可是你却损失的太多了。”他问损失了什么，我说：“你损失的是影响你生命的最珍贵的东西-

-

德。我为了你好，为了救你，才给你讲这些。我不图你什么，你反过来骂我。你想想你做的对

吗？”他的态度一下软了下来，问我还有什么要讲的。我说善恶有报是天理，要为自己的未来

着想啊！今晚静下心来好好想一想你做的对不对。他不说话了。对有些恶人，如果不能被救度

，劝善让他少作恶，也是对他的慈悲。  

在中国大陆“两会”期间给人大代表讲真相，感到意义重大。有的代表是不知道大法真相的，

只知道政府造谣宣传讲的那些。当他们听到真相时，感到震惊。某省一位代表，我和他谈了40

多分钟。他听了真相，非常同情我们。我告诉他我只是一个普通老百姓，现在国内发生的一些

事情就象文革期间迫害好人一样。真让人忧国忧民啊！现在不把人力物力用在国家建设、解决

老百姓疾苦方面，却用在打压一个健身功法上。两年多，1600多人被迫害死，10万人被非法关

押，1000多正常人被强行送精神病院遭迫害，500多人被判刑。现在公安内部又下达了开枪令，

在鞍山和密山公安开枪，两名炼功人被打伤。这样下去，社会怎么能安宁? 

好人都没有安全感了。他说：“是啊！”我问他看过天安门自焚吗？他说在电视上看过。问他

看过慢镜头吗？他说没有。我把自焚真相和长春发生的事告诉了他。也告诉他现在国际社会在

强烈谴责中国政府制造自焚骗局。近来西方炼功人不断来天安门广场和平请愿。我建议他向大

会反映，要求调查自焚内幕，是谁在给中华民族脸上摸黑。他一口答应了，让我们赶快整理成

材料给他送去，他向大会提出。由于时间紧张，我们的事情也忙，没有及时把材料递上。  

通过电话，不仅能把大法真相传到国内不同的家庭和单位，对救度世人、减轻国内学员的迫害

起到一点作用，还可以直接解答对方的问题，消除他们的疑问。我曾给一些主管法轮功的公安

人员劝善、讲真相，有的还交上了朋友。他们说知道法轮功学员是好人，表示不迫害。事实证

明，他们做到了。去年一个敏感的日子，某公安局抓了很多各地证实法的学员，不久通知各地

公安领人，但是有40多名学员被说成是情节严重，不能放，然后就没有任何信息了。为了营救

这些学员，我和两位功友以华侨和法轮功学员的身份给某公安局多次劝善，讲真相，告诉他们

善恶必报的因果关系，让他们赶快放人。他们答应把我们的意见向领导汇报，很快某公安局就

通知当地公安领人了。一次得知一位功友绝食抗议某劳教所非法关押，生命垂危。为防止强行

灌食，我们警告了该劳教所，又通知该功友家乡的政府部门救人。此功友没有出现生命危险。

有的开始表现很恶的人，经过我们多次打电话劝善讲真相，已经转变了。如某市一政法委书记

，不久前我又给他打电话，他说：“我已经明白了，现在换工作了，不再管法轮功的事了。你

就放心吧！”  

当然打电话的过程对自己也是个修炼提高的过程，因为在这程中会有很多执著心和不足的地方

暴露出来，会遇到不同的人给自己很多心性上的考验。自己能否按修炼人的心态对待这一切，

能否真正地做到慈悲众生，这是至关重要的。在开始打电话时确实有很多“怕心”：怕自己讲

不好，对方不愿听，更怕对方骂人，因为法轮功问题在目前是个非常敏感的问题，很多人都回

避这个问题，怕给自己惹麻烦。尤其那些被谎言蒙蔽的人和表现很恶的人，会有不礼貌的语言

，自己能否接受，等等等等。其实这种心理障碍也是一种变异的观念，是旧势力的安排。如果

不冲破它，就会阻碍我向国内传递真相信息，只有冲破它，才能做好正法进程中的每一件事。

我不禁想到正法中，师尊为珍惜每一个生命，默默地为众生承受了那么多，苦苦等待，救度着

一切可救度之人，可自己还怕别人语言伤害，这与师尊要求做到无私无我的境界差得何等远啊

。每想到这些，头脑中就会闪出这样的念头：“放弃自己，救人要紧，救人要紧”。我就会鼓

足勇气拨通对方电话，只要讲上一，两句，就不感到怕了。有时在电话机旁三、四个小时，六



、七个小时一晃就过去了。每次打完电话，还觉得有点遗憾，应该多一些时间打，给更多的人

打。就这样，“怕心”被渐渐地去掉了。  

欢喜心也是一颗不好的心，也会在我讲真相中起干扰作用，尤其打电话效果好时还容易生起欢

喜心。如一天夜里本打算一点钟开始打电话，结果睡醒觉一看快到国内下班时间了，我非常懊

悔不该睡，耽误了讲真相的好时机。不过我还是拨通了一个单位的电话，没想到有人接电话还

愿意听我讲，一连七、八个单位都如此，我不由得欢喜心生起，心里说道：今天的效果还真好

，没遇到不好的人，看来应该睡到现在再打。却不再自责自己耽误了打电话的好时机。欢喜心

一起，下面的电话就极不顺利，不是对方凶狠，就是一连好几个单位无人接，我立刻意识到不

应起欢喜心，为什么师尊要让我们修得执著无一漏呢。我虽然做着讲真相、救度世人的神圣之

事，但是掺有任何一颗人心都会起到干扰作用，只有在纯净心态下做正法的事才是神圣而伟大

的。后来的打电话中，不管效果多好，我知道这是大法的威力，是师尊的慈悲，我为这些生命

能被大法救度感到欣慰，这与人的欢喜心是截然不同的。  

在电话讲真相中，也有很多做的欠缺的地方，比如要找某个人就只对此人讲真相，忽略了其他

接电话的人，没有重视我们现在面对的任何一个中国人都是讲真相的对象。一次打通某市610办

公室找某人，接电话的同志说某人有自己的办公室还告诉了号码，我就挂断电话，只打某人的

办公室。我爱人在里屋听到了就问我：“为什么非要给你要找的人讲，其他人为什么就不能给

讲？”他的话一下点醒了我，是啊，讲真相还分人啊。我立刻又拨通610办公室给他们劝善讲真

相，结果在班的几个人都轮流来听，没有一个人反驳，每个人听完都客气地说知道了。整个过

程长达40多分钟。最后他们又帮我叫来了我要找的那个人。如果我只给我要找的人讲，忽略了

其他人，那么今天这几个人就失去了知道真相的机会，这将是一件多么遗憾的事啊。所以我们

在讲真相中要体现出大法弟子的慈悲，救度一切可救度的生命，不应该有局限性。  

在正法进程中，我们所做的一切都是神圣而伟大的，也是为了我们修炼提高而安排的，做好的

是留给未来参照的。我们应该明白：“历史的今天，大法赋予我们救度众生的使命。”我们在

助师正法，救度世人的同时，也在救度着我们所代表的宇宙体系的众生。如果我们不能紧跟正

法进程，放松自己，不能按照法对正法时期大法弟子的要求做到，不珍惜这段宝贵的时间，就

会使很多可救度的生命失去被救度的机会。我们每个紧跟正法进程的大法弟子都有责任做好每

一件正法中的事，尤其在目前更应该把铲除邪恶,抓紧时间突破大陆封锁、把救度可贵的中国人

民的事做的更好，不辜负伟大师尊的苦苦等待。让我们记住伟大师尊的话：“现在的时间要珍

惜利用，这时间是留给众弟子的。”(《导航》“在华盛顿DC国际法会上讲法”)  

(2002年波士顿法轮大法心得交流会发言稿) 

 


